

Dans sa réponse à la très-belle et très-délicate adresse que les élèves lui ont présenté, Sa Grandeur a dit : “ qu'Elle trouvait dans la séance qui venait d'avoir lieu, la réalisation des désirs et des vœux que l'adresse exprimait. Vous voulez répondre aux vues de Dieu et de vos Supérieurs, vous voulez être des serviteurs efficaces de l'Eglise et de la Patrie. Eh ! bien le succès que vous venez d'obtenir, qui témoigne hautement de votre développement morale et intellectuel, prouve que déjà vos vœux sont une réalité. Continuez à progresser pour être des soutiens de la Patrie ; et cela par le moyen de l'Eglise connue et comprise. Suivez avec fidélité ceux qui sont préposés à votre direction. Observez votre règlement en tout. Cette assemblée sympathique composée du clergé, de vos parents, d'amis de l'éducation vous a applaudis. C'est avec raison ; aussi j'y joins mes félicitations.”

Cette séance a fait une excellente impression sur toute l'assistance. Le lendemain Sa Grandeur a officié pontificalement, entourée de son Chapitre, de son Clergé, et des paroissiens de Rimouski qui remplissaient la nef de la Cathédrale.

ACTIONS DE GRACES

Ste-Flavie. Mille remerciements à la bonne sainte Anne pour une grâce particulière. V. C. P.—*Causapscal* : Au mois de juin dernier mon fils âgé de 8 ans fut affligé de rhumatisme inflammatoire et d'affection nerveuse. Il était bien mal, lorsque nous eûmes recours à sainte Anne ; mais son état ne tarda pas à s'améliorer et il fut bientôt capable de prendre part à un pèlerinage au sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe au Père. Depuis il est parfaite-